
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer Informações do executivo sobre Pistas de Skate no município de Caraguatatuba

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Venho, por meio deste, solicitar informações detalhadas ao Executivo Municipal sobre as
condições e atividades relacionadas às pistas de skate do município de Caraguatatuba. Este
pedido  visa  atender  às  demandas  da  comunidade  e  promover  melhorias  nos  espaços
públicos destinados à prática de skate.

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue: 

1. Quantidade de Pistas de Skate:
• Quantas pistas de skate existem atualmente no município de Caraguatatuba?

2. Estado de Funcionamento:
• Todas as pistas de skate estão em funcionamento normal? Em caso negativo,

especificar quais estão com problemas e qual a natureza desses problemas.

3. Aulas de Skate:
• Existem professores habilitados oferecendo aulas de skate nessas pistas? Se

sim, fornecer detalhes sobre horários, locais e número de participantes.

4. Revitalização e Adequação:
• Existe a possibilidade de melhorias e revitalização nas pistas de skate? Em

especial, gostaria de saber sobre a possibilidade de adequação e melhorias na pista de skate
localizada no centro da cidade.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 24 de junho de 2024.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - GIL OLIVEIRA
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